
笛吹市教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

会 議 名 ：令和 3年度 7月定例会 

開 催 日 ：令和 3年 7月 14日 

開会時間：午前 9時 30分 

閉会時間：午前 11時 10分 

開催場所：笛吹市役所市民窓口館 302・303会議室 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

出席者：教育長            望月 栄一 

     教育長職務代理    久保田 一男 

教育委員       芦澤 文 

     教育委員       内田 淳 

     教育委員             飯田 多惠子 

教育委員       中島 知晴 

欠席者：なし 

  

３ 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

出席者：教育総務課長     太田 孝生 

学校教育課長      長野 篤雄 

学校教育課指導主事  黒澤 宏至 

    学校教育課指導主事  加賀美 裕子 

    生涯学習課長       手塚 克巳 

文化財課長      望月 和幸 

    図書館長       吉岡 浩 

    教育総務課総務担当  田中 政人 

〃      村松 麻耶 

 

4 他部署より出席した長及びその事務局部の職員の職氏名 

出席者：なし 

 

５ 教育長等の報告の要旨 

教 育 長：6月 4日から 7月 14日までの事業報告 

教育総務課：6月 3日から 6月 30日までの事業報告 

学校教育課：宿泊行事について 

      笛吹市 GIGAスクール運用ガイドラインについて 

      その他 

生涯学習課：6月 11日から 7月 13日までの事業報告 

文 化 財 課：6月 23日から 7月 1日までの事業報告 

      釈迦堂遺跡博物館の 6月の入館者数報告 



図 書 館：6月 22日から 6月 30日までの事業報告 

 

６ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

７ 議会に付した議案、議事の概要、議決事項 

報告第 2 号：令和 3年笛吹市議会第 2回定例会の報告について 

太 田 課 長：資料に基づき説明 

久保田職務代理：河野智子議員の一般質問についてだが、全体としては準要保 

護世帯は増加傾向にあるのか。 

長 野 課 長：概ね横ばいである。コロナの影響で増加することも想定され 

たが、実際は若干減少となった。また、全市ではなく、学校 

教育の児童生徒の家庭数においては、生活保護の受給世帯が 

多少増加している傾向にある。 

芦 澤 委 員：岡由子議員の一般質問についてだが、現時点でヤングケアラ 

ーと思われる事例はあるか。 

長 野 課 長：ヤングケアラーと定義付けることによって明確になってはく 

るが、学校の実態とすれば、今まで対応した内容について、 

もしかしたらヤングケアラーだった可能性があるという推測 

にとどまっている。例として、ある中学校から、母子家庭で、 

母が精神的な病気を患っているため、ヤングケアラーの可能 

性があるとの報告があがってきた事例があった。確かに、自 

ずとその子どもは家事等に関わらなければならないが、その 

子の生活自体が全てヤングケアラーになっているかというと、 

そうでない場合がある。常時ではなく、母の体調により部分 

的にそうなり得る面もある。もう一つの問題として、ネグレ 

クトのような側面もあげられるため、精査していくのに難し 

い課題である。県でも先行的に生徒指導を集めた研修会や、 

校長・教頭を対象とした管理職研修においてもそのテーマを 

掲げて対策を行っている。学校側としては、子どもの状況を 

しっかり観察し、変化に気付き、きめ細かな対応をしていく 

ことが大事であると思う。 

また、先週報道されたが、現在県でも小学校 6年生から高校 

生までを対象に、ヤングケアラーの実態調査を進めているた 

め、後日結果の公表がされることになると思われる。 

報告第 2 号：全員了知 

 

議案第 5 号：笛吹市学校給食費徴収規則について 

長 野 課 長：資料に基づき説明 

久保田職務代理：市で徴収する場合に、口座引き落としの金融機関の指定はあ 

るか。 



長 野 課 長：市で取り扱っている金融機関であれば、どこでも対応ができ 

る。 

久保田職務代理：以前学校で徴収事務をしていた時に、金融機関が複数である 

と、金融機関ごとに取り扱いや手続きの時期、書式等が異な 

り、事務が大変であったことから、市がその分負担になるの 

ではないか。 

長 野 課 長：私自身も以前学校で徴収事務を行っていた際には、複数の金 

融機関への対応に苦労した経験がある。そういった業務に加 

え、これまで学校で行っていた食材の支払い等についても市 

で全ての手続きを行うこととなるため、負担が増える部分も 

あるが、その分慎重に事務を行っていきたい。 

議案第 5 号：原案どおり決定 

 

８ 教育長が必要と認める事項（議事資料）  

なし 

 

議事録署名 

        笛吹市教育委員会 教 育 長                

 

               教 育 委 員                

 

               教 育 委 員                

 

                  作 成 職 員                


